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I dipendenti parlano di rapporti non idilliaci con il governo e l'amministrazione

Co~ig6ocomunaresmtaper~wpero
la massima assise era convocataper ieripomeriggio

già due volte si è visto sfumare il
diritto di sciopero: il 17 giugno,
per la visita di Papa Benedetto
XVI, e il 4 ottobre, per le festività
di San Francesco. I problemi da
risolvere dal governo Ricci sem
brano essere tanti: da tredici di
pendenti assunti nei tempi del ter
remoto ancora da integrare, alla
mancata convocazione dei comita
ti di pari opportunità e anti mob
bingo Questo è quanto racconta
Adriano Tofi, responsabile territo
riale Cisl funzione pubblica:
"Con la delibera 245 del 17 otto
bre l'assessore al personale ha per
la terza volta modificato l'organiz
zazione del comune, senza il coin
volgimento dei sindacati; mi sem
bra un atto prima di tutto irrispet
toso nei confronti di dipendenti
che offrono servizio all'ammini
strazione da più di trent'anni".

tro: "La costruzione sarà interamente realizzata
in vetro, per non togliere la vista della cittadina
assisana; al suo interno verranno ospitati conve
gni, mostri e, perché no, laboratori teatrali Il •

Una prospettiva interessante, di alto livello, ma
la cittadinanza riporta sotto i riflettori questionì
più terrene: dove parcheggeranno tutte le perso
ne attratte da questo enorme polo culturale?
Sostenibile ancora per poco la situazione degli
addetti ai lavori, che godono di una piccola
area parcheggio riservata, chiusa da una sbarra;
ma gli utenti? Le uniche risorse sono il parcheg
gio delle strutture sportive limitrofe, vale a dire
piscina, bocciofila e residenze già affollate per
l'elevato numero di condomini. Fino allo scorso
anno ci si arrangiava usufruendo di un piazzale
privato in ghiaia, che quest'anno i proprietari
hanno legittimamente chiuso al pubblico.

Alberta Gattucci

Valentina Antonelli

ulteriori problematiche, apartire dalla mancata
accettazione di sé. "E' fondamentale il ruolo del
contesto sociale -ha spiegato infatti il responsa
bile del Csm di Bastia e Ponte San Giovanni, il
dottor Giampaolo Bottaccioli -che può favorire
l'integrazione e la riabilitazione, o creare atteg
giamenti di chiusura". Per questo i coordinatori
(Demetrio Cavillo, Maria Papa, Michele Starni
ni) hanno coinvolto ·in primo luogo le istituzio
ni, ottenendo il patrocinio e il sostegno dei
comuni di Bastia e Assisi. in maniera da porre
le baSI per la creazione di una rete di collabora·
zione che le mantenga in stretto contatto con le
Asl e le agenzie sociali.

sa, si dice in modo particolare ne
gli uffici addetti ai servizi turisti
ci, come anche quelli della polizia
municipale, corpo comunale che

prevenzione e promozione, contrapposti ai più
esplorati territori della cura e riabilitazione. Il
progetto si rivolge nel caso specifico alle classi
quarte dell'istituto superiore Properzio, grazie
alla volontà della dirigente Rosella Curradi. Si
prevede l'utilizzo di metodologie che si affianca
no alle lezioni frontali, come la visione di vi·
deo, incontri diretti con i servizi del Csm e
gruppi di discussione. Primo obiettivo èla dimi
nuzione del pregiudizio e dello "stigma". che
gli organizzatori definiscono ·comportamento
di emarginazione e di isolamento, singolo o
collettivo, che viene messo in atto verso i malati
di mente". Comportamento sociale che svilup
pa nella persona soggetta a disturbi mentali

sima a espansione, E' circa una settimana infat
ti che la struttura limitrofa al Lyrick è interessa
ta da lavori di riqualificazione finalizzati al
l'inaugurazione prossima di quello che il sinda
co ha definito come "gemello" dell'attuale tea-

Lirick Non c'è il parcheggio

della dottoressa Bianchi non è sta
to possibile svolgere il consiglio
comunale che era previsto per ieri
pomeriggio. Ad Assisi l'aria è te-

Per la pace tra i popoli

ASSISI (a.g.) - Molte adesioni al
lo sciopero nazionale e qualche
partecipazione alla manifestazio
ne della capitale. Questo il segnale
dei dipendenti comunali di Assisi
che, per una volta, si mostrano
determinati a cambiare quella
che ritengono un"'impostazione
amministrativa ch~ sfiora la pre
sunzione". I motivi dello sciopero
sono fondamentalmente due e ac
comunano i lavoratori del comu
ne di Assisi a quelli di molti altri
siti nazionali: il mancato rinnovo
dei contratti scaduti nel 2005 rela
tivi a enti pubblici e sanità e l'as
senza delle risorse finanziarie nel
bilancio nazionale 2008. Decisio
ni di governo che preoccupano,
cui si aggiunge il mancato rinnovo
dei contratti che regolano i rappor
ti amministrativi con i segretari
comunali; proprio per lo sciopero

BASTIA UMBRA -Conoscere, riflettere ediscu
tere per evitare il pregiudizio nei confronti del
la malattia mentale. Questo scopo si prefigge il
progetto "Chiamatemi per nome", nato dalla
collaborazione tra il Centro di Salute Mentale
area dell'Assisano - Asl 2 Perugia, dalla società
cooperativa Asad e dal liceo Properzio di Assisi
e presentato ieri mattina nella sede del Csm di
Bastia Umbra. "L'obiettivo è quello di creare
una costante rete di collaborazione con le istitu
zioni - hanno detto gli organizzatori· per com
battere lo stigma acui una persona con disturbi
mentali è spesso sottoposta a causa del compor
tamento discriminatorio degli altri. La portata
innovativa del progetto è basata sui concetti di

ASSISI -Si apre un cantiere, si chiude un par
cheggio. Dopo l'inaugurazione della stagione
teatrale in grande stile e le anticipazioni del
sindaco a proposito del promettente futuro del
Lyrick, ecco giungere anche le lamentele. Nien
te da dire sullo spettacolo inaugurale, I Giorni
della Tartaruga, né tanto meno su quelli a segui
re; il problema è il parcheggio. Il numero degli
abbonati è aumentato del 20%, segno concreto
che la professionalità riposta dall'amministra
zione dall'associazione culturale Zona Franca è
ben riposta. Oltre ai fedeli del Lyrick, tra le file
della platea compaiono numerose presenze che
vengono da fuori comune, spesso anche da mol
to fuori comune per applaudire artisti di fama
internazionale. Lunghi viaggi culturali, anche
giornalieri, per poi non trovare parcheggio; si
tuazione strana per una struttura da Broadway,
capace di ospitare fino a mille spettatori e pros-

Progetto del centro salute assisano Asl 2, Asad e liceo Properzio

Malati mentali, basta pregiudizi

Al via il l1UOVO cantiere ma il pubblico da fuori si lamenta

Lyrick., manca un parcheggio adeguatoCalendimaggio: oggi
e domani alle urne

Qual1do non lavorare
va a beneficio dei poveri

ASSISI -Uno sciopero abeneficio dei poveri. Bartolini, assessore al
Personale, lancia una proposta agli amministratori di maggioranza.:
devolvere la somma del mancato guadagno degli scioperanti di ieri
a favore della cittadinanza meno abbiente. Un'idea nata per rispon
dere a caro vita crescente e conseguente difficoltà di risposta da
parte degli uffici di competenza sociale. "L'attuale governo ha
alzato tasso sui mutui, benzina, generi alimentari di prima necessi
tà, riscaldamento, energia, acqua e nettezza urbana; tante famiglie
sono nella disperazione" commenta il vice sindaco "la prova di
questo è quotidianamente tangibile; basta recarsi presso gli uffici
assistenza del comune e di tante associazioni caritatevoli come la
Caritas. Mai come adesso questi enti si sono trovati a dover fronteg
giare richieste così numerose". Lo sciopero di ieri quindi, in segui
to al quale il consiglio comunale è stato rimandato a lunedì 5
novembre, potrebbe trasformarsi in atto di beneficenza. Proposta
lodevole, che tuttavia i dipendenti comunali che hanno scioperato
in difesa dei propri diritti potrebbero interpretare come provocato
ria.

ASSISI - Il presepe di San Francesco e quello di Napoli: due
importanti simboli della spiritualità e dell'arte (e, grazie all'impe
gno del sindaco Claudio Ricci, presto un bene immateriale del
l'Unesco) sono i protagonisti del corso d'Arte presepiale organizza
to dal club Unesco Assisi e dal club Unesco Napoli con il consorzio
AssisiSì. Le lezioni si terranno a palazw Vallemani, in via San
Francesco, lunedì 29, martedì 30 e mercoledì 31 ottobre dalle ore
15 alle 18 circa. Tema del corso saranno approfondimenti 'di storia
del presepe francescano (Francesco fu il primo a realizzare il
presepe vivente e da allora quest'atto di fede fu trasmesso in tutte
le case), del presepe napoletano e delle loro tecniche di realizzazio
ne. Il corso costerà 20 euro; partecipare darà il diritto alla tessera di
adesione club Unesco per il periodo 2007-2008. Per iscrizioni
contattare Francesco Bolletta, presidente del Club Unesco Assisi,
cell. 328.1554474, o Orlando Bigini, segretario del club Unesco
Assisi, celi. 338.1726576.

ASSISI - Al via le elezioni per il rinnovo dei consigli direttivi del
Calendimaggio. Le votazioni si terranno presso il seggio nella sede
dell'Ente Calendimaggio in piazza del Comune. Oggi, le urne
rimarranno aperte dalle 15 alle 20 per la Parte de Sopra, dalle 16
alle 20 per la Parte de Sotto; domani, invece, il seggio dei blu sarà
attivo dalle 10 alle 17 e quello dei rossi dalle 9 alle 19, entrambi
con una sospensione per pausa pranw dalle 13 alle 14. Thtti i
partaioli potranno votare, purché tesserati. Per la Parte de Sopra, si
potrà regolarizzare la propria iscrizione al momento del suffragio:
Sarà possibile esprimere un massimo di 16 preferenze, pena l'an
nullamento della scheda.Seguirà immediatamente lo scrutinio e la
proclamazione degli eletti, 24 per ogni Parte, che andranno a
comporre la base del consiglio direttivo, composto da 30 rappresen
tanti; i restanti 6 consiglieri saranno infatti direttamente scelti "per
cooptazione" dal consiglio eletto nella prima riunione ufficiale.
Naturalmente si confida in una partecipazione nutrita dei partaioli,
perchè questo è un momento fondamentale per la vita dell'Ente.

Spunta anche un corso
dì arte presepiale

Per l'area ex Deltafina
si raccolgono firme

BASTIA UMBRA (a.g.) - Il comitato per le scuole nell'area ex
Deltafina raccoglie firme a Costano e a Ospedalicchio. I volontari
del gruppo di protesta'saranno presenti nella giornata di domani
presso le piazze delle due frazioni bastiole. Inversione di tendenza
quindi in seguito all'incontro tra vertici del comitato e amministra
zione; quello che era apparso come il probabile inizio di una pace
ritrovata, si sta rivelando un tentativo fallito miseramente. "La
giunta Lombardi formalmente si dichiara aperta al confronto con
la cittadinanza, ma di fatto prosegue nei propri intenti"; così il
comitato ha bollato demagogico l'atteggiamento di sindaco e asses
sori. Questo in parte il risultato della riunione interna che il grup
po di cittadini ha tenuto lunedì 22 presso la sala consiliare del
municipio. Riprende quindi la raccolta delle firme contro la varian
te, mentre il presidente Sergio Zocchetti si muove per organizzare
un'assemblea pubblica per il prossimo mese di novembre. Il tema
è molto sentito non solo in città. E in tanti hanno a cuore il tema.
lA> testimonia il numero di firme raccolte.

Intervento di Fratellini, FI: "Evitare disagi"

Via San Rocco, torna a galla
la polemica sul sottopasso

BASTIA UMBRA - Forza Italia segue i passi del sindaco Lombardi "sul
fatto e ·sul da farsi" e, durante l'incontro che si è tenuto giovedì 25 a
Borgo Primo Maggio, torna a galla la polemica circa il sottopasso
ferroviario di via San Rocco. Diverse opinioni delle correnti politiche:
l'amministrazione addita il gruppo d'opposizione Forza Italia accusan
dolo di creare agitazione tra i cittadini, ma il coordinatore Fratellini si
difende dichiarando di svolgere semplicemente il ruolo di rappresentan
te politico che gli compete. Al centro delle discussioni c'è il futuro
prossimo dei residenti del quartiere, che a loro volta si dividono per
pareri di vario genere: alcuni si dichiarano stanchi di attendere il via al
progetto che l'assessore Marchi ha presentato pubblicamente qualche
mese fa, altri sperano fino all'ultimo che l'amministrazione torni sui
suoi passi e che quanto meno decida di procedere prima alla realizzazio
ne del sottopassaggio di via Irlanda. "Se la chiusura del passaggio a
livello di via San Rocco avvenisse dopo la realizzazione del sottopasso di
VIa Irlanda -spiega Fratellini -si eviterebbero di costringere i cittadini a
passare per Santa Maria degli Angeli o via Firenze, alternativa che
intaserebbe via Veneto più di quanto già lo sia".

In breve

Si ribalta con l'auto, illeso
ASSISI- Si ribalta con l'auto, ma non si fa nulla. E' finita bene la
disavventura di un anziano automobilista del posto, che ieri pome
riggio è finito fuori strada con la sua vettura nei pressi del ristoran
te il Maniero. I.:uomo, colpito probabilmente da un malore, ha
perso il controllo del mezzo, che, anche a causa dell'asfalto bagna
to, e finito fuori strada, ribaltandosi. I.:uomo, illeso, ha avvertito i
vigili del fuoco, che hanno rimesso in carreggiata l'auto. Il condu
cente è ripartito senza problemi.

Siparla di giustizia
BETTONA -Domani si parla di giustizia. L'assemblea, si terrà alle
9.30 alla Pinacoteca di Bettona, oltre le autorità locali, capitanate
dal sindaco Marcantonini, anche nomi illustri della giustizia. Tra
tutti Antonio Baldassarre, presidente emerito della corte costituzio
nale, Giancarlo Lehner, presidente del comitato nazionale per la
giustizia, Mario Lispi, presidente del circolo provinciale della Li
bertà "Imre Nagy" di Perugia, e Rita Interlandi, presidente nazio- .
naIe dell'associazione magi.strati. onorari.


